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遗失声明
▲高俊志《出生医学证明》丢失，号

码为：J370572625，声明作废。
▲刘久春焊工证丢失，号码为：

T370403198210080792，声明作废。
▲韩建峰坐落于市中区薛文组团

10 号楼东 2 单元 5 层东户的房屋他项
权证丢失，他项权证号：枣房他证枣字

第T019718号，声明作废。
▲枣庄市麒麟制衣有限公司营业

执 照 正 本 丢 失 ，注 册 号 ：
370400200001662，声明作废。

▲枣庄市麒麟制衣有限公司税务
登 记 证 正 副 本 丢 失 ，税 号 ：
370402674517946，声明作废。

▲车主刘伟，车号鲁DR3562，车架
号 LJ7PCJ3B15A605379 车辆类型：普

通二轮摩托车，车辆已损坏，并拆解成
废品处理，刘伟保证此车今后不会出现
上道路行驶、交通违法、经济纠纷等问
题。否则刘伟愿意承担一切后果，该车
所有相关手续（行驶证、登记证书、号
牌）丢失，声明作废。

▲ 甯 秀 娟 （ 身 份 证 号 ：
51018119900109282X）2013 年 毕 业
于山东理工大学计算机科学与技术学

院的毕业生报到证丢失，报到证号：
201320143313061，声明作废。

▲枣庄市鑫利金属材料有限公司
在银行的基本账户开户许可证丢失，核
准号：J4540000394401，声明作废。

▲ 车 主 为 孙 玲 ，车 牌 号 为 鲁
D30Y30 的桑塔纳小型轿车已损坏报
废，并拆解作废铁处理。该车车辆识别
代号：WVWZZZ33ZSW032254，发动

机号：495707.该车登记证书、车牌丢
失，声明作废。孙玲承担该车辆注销的
一切法律责任。

▲枣庄市薛城区艺程相册制作中
心 营 业 执 照 正 本 丢 失 ，注 册 号 ：
370403600104642,声明作废。

▲姓名李伟，车号鲁 D1K115 号，
普通桑塔纳小型轿车损坏报废。该车
行驶证、登记证书，牌照丢失。声明作

废。李伟承担以上注销车辆法律责任。
▲罗淑然《出生医学证明》丢失，号

码为：O370101476，声明作废。
▲马宗勤身份证于 2012 年丢失，

号码为：370405196808204669，声明
作废。

▲翟凤芹不慎于 2015 年 1 月 6 日
将 身 份 证 丢 失 ，号 码 为 ：
370402197205171525，声明作废。

▲翟凤芹房屋坐落于市中区龙头
路阳光嘉园2号楼东4单元4层西户的
房屋所有权证丢失，所有权证号：枣房
权证枣字第00320498号，声明作废。

▲孙盛珂《出生医学证明》丢失，证
号为：I370479897号，声明作废。

▲枣庄市大成商贸有限公司食品
流 通 许 可 证 丢 失 ，编 号 ：（SP）
3704201110003915，声明作废。

枣庄银行将于2015年1月23日进行网点中央空

调安装项目招标。有意参加者请于2015年1月22日

前携带企业营业执照、组织机构代码证、税务登记证

及相关资质证明到文化中路60号，枣庄银行六楼605

室报名。

联系人：韩先生
电话：0632--3099818

枣庄银行招标公告

人力资源和社会保障部副
部长胡晓义在 19 日召开的新
闻发布会上回应媒体提问时
说，机关事业单位人员不会

“吃”企业职工的养老金，绝
大多数机关事业单位人员养老
待遇不会降低。

不“吃”企业养老金
胡晓义说，国务院日前发

布《关于机关事业单位工作人
员养老保险制度改革的决定》
第六条中明确规定：机关事业
单位基本养老保险基金单独建
账，与企业职工养老保险基金
分别管理使用。

“之所以这样规定，一方
面是考虑到机关事业单位养老
保险缴费、工资的供款渠道是
明确的，主要是财政资金供
给，所以各级财政还是要负重
要的责任。”胡晓义说，另一
方面，是考虑到机关事业单位

的抚养比——也就是在职职工
和退休人员的比例比企业高。

他说，考虑到抚养比不平
衡，更不应该和企业的养老保
险基金混用，还是要坚持以财
政供款为主的资金渠道。所以
落实决定关于单独建账、基金
分别管理使用，就不会出现机
关事业单位养老保险制度改革
之后“吃”企业结存基金的情
况。

代际赡养解决收支平衡
关于机关事业单位养老保

险基金的运行，胡晓义说，养
老保险的基本制度模式是现收
现付，部分积累，主要是代际
赡养的模式，工作的一代缴费
来供养已经退休的一代，不用
同时筹措在职职工缴费和退休
人员养老金发放两笔巨额资
金，而是可以做财务上的转
化。

“随着老龄化程度的加
剧，将来的负担会越来越重，
这需要做长期的制度安排。”
胡晓义说，但就现实财政能力
而言，完全可以安排好现在的
在职职工缴费和退休人员养老
金发放。但对长远的资金平衡
问题要积极采取措施，妥善解
决。

关于养老保险基金的投资
运营，胡晓义说，这个问题已
列入养老保险顶层设计的总体
方案中，而且研究已经相当深
入，各方面的意见已经收集得
相当广泛，会尽早提出一个具
体方案，供中央决策。

工资调整方案已下发
胡晓义说，配合这次养老

保险制度改革，要完善工资制
度。国务院办公厅为此转发了
三个实施方案，一是公务员基
本工资的调整，二是事业单位

工作人员基本工资的调整，三
是机关事业单位离退休人员待
遇的调整。

“这个文件已经发到各单
位。”胡晓义说，“各单位应按
照国办印发的文件执行。”

他说，因为公务员的供款
渠道只有财政，所以要建立职
业年金制度，财政是唯一的供
款渠道，不允许机关自筹自支
搞小金库。至于说到制度公平
的问题，问题的实质在于如何
引导企业年金更快地发展，使
更多的企业职工能够不但有基
本养老保险保障，而且有补充
养老保险的补充保障，这样有
利于整个社会公平。

目前，政府部门已经出台
了一系列政策，包括企业年金
缴费的税收优惠政策。

养老待遇不降低
“从政策设计上考虑，显

然我们希望改革后大家的待遇
水平不降低，而且能随着经济
发展有所提升，这是政策考虑
的基点。”胡晓义说，“从这个
基点出发，至少我有这样的信
心，对绝大多数人来讲，如果
不是极特殊情况，待遇水平都
会有所增加，至少是不降低。”

他同时表示，由于情况过
于复杂，很难说每一个人的情
况到底会怎样，所以还有过渡
期的措施——实行原来的计发
办法和现在的计发办法比照，
保低限高，可以保障待遇水平
总体不降低。

“这也提示大家一个信息，
既然政策这样设计，就要积极
缴费、如实缴费。”胡晓义说，

“千方百计规避缴费或者降低
缴费基数，实际上是对自己长
期和未来利益的损害。”

(据新华社北京1月19日电)

不“吃”企业养老金 养老待遇不降低
——人社部回应养老“并轨”焦点问题

徐博 叶昊鸣

据新华社北京1月19日
电 国务院总理李克强1月19
日主持召开国务院常务会议，
推进深化医药卫生体制改革，
部署加强乡村医生队伍建设、
更好保障农村居民身体健康，
讨论通过《全国医疗卫生服务
体系规划纲要》、促进优化资源
配置和服务升级；批准2014年
享受政府特殊津贴人员名单。

会议认为，乡村医生是最
贴近亿万农村居民的健康“守
护人”。加强乡村医生队伍建
设，提升医疗技能，关心他们
的生活和成长，对于促进基本
公共卫生服务均等化和社会公
平，让农村居民获得便捷、价
廉、安全的基本医疗服务，具
有重要意义。会议确定，一是

原则上按照每千服务人口不少
于1名的标准在全国配备乡村
医生。采取公建民营、政府补
助等方式，支持村卫生室建设
和设备购置。二是对乡村医生
开展免费培训和脱产进修。对
大专以上学历的乡村医生提供
到省市大医院培训的机会。面
向村卫生室免费定向培养3年
制中、高职医学生。支持更多
在岗乡村医生进入中高等医学
院校接受学历教育。建立乡村
全科执业助理医师制度。三是
探索实施乡村医生与农村居民
签约服务模式，并按规定收取
费用。财政根据核定任务量和
乡镇卫生院对乡村医生的考核
结果等给予补助。四是拓宽乡
村医生发展空间。乡镇卫生院

优先聘用乡村医生，到村卫生
室工作的医学本科毕业生优先
参加住院医师培训。五是提高
乡村医生收入。将 2014 年、
2015 年对农村地区新增的人
均基本公共卫生服务补助资
金，以政府购买服务的方式全
部用于乡村医生，今后继续重
点倾斜。对艰苦边远地区乡村
医生加大补助力度。进一步提
高乡村医生养老待遇，为他们
搭建留得住、能发展、有保障
的舞台。

会议通过《全国医疗卫生
服务体系规划纲要》，明确了以
下重点任务。一是分级设置各
类公立医院，县级原则上设 1
个县办综合性医院和1个中医
类医院，地市级和省级按人口

规模合理设置地市办和省办的
综合性医院。在京津冀、长三
角、珠三角等地区探索建立跨
区域医疗卫生机构。二是大力
发展社会办医。鼓励社会力量
与公立医院共同举办新的非营
利性医疗机构、参与公立医院
改制重组，支持发展专业性医
院管理集团。放宽中外合资、
合作办医条件。三是科学布局
优质医疗资源，合理确定公立
医院床位数、大型设施配备等，
支持社会办医院扩大床位规
模。优先加强县级医院服务能
力，支持村卫生室、乡镇卫生院
和社区卫生服务机构标准化建
设。四是强化功能布局与分工
协作，由基层医疗卫生机构逐
步承担首诊、康复和护理等服

务，分流公立医院普通门诊。
整合疾病预防控制、妇幼保健
等专业公共卫生机构。坚持中
西医并重，加强医疗信息化建
设，鼓励发展远程医疗。五是
加快推进公立医院改革，破除
以药补医，理顺医疗服务和药
品价格，改革医保支付方式，实
行政事分开、管办分离，让医疗
服务更好为群众除患解忧。

为营造促进创业创新的良
好环境，激励高层次、高技能
人才积极投身国家发展和建设
事业，会议批准 4914 名作出
突出贡献的专家、学者和技术
人员享受 2014 年政府特殊津
贴，使人才的贡献和回报相匹
配，让各类人才脱颖而出、人
尽其才、才尽其用。

国务院召开常务会议
部署加强乡村医生队伍建设 讨论通过《全国医疗卫生服务体系规划纲要》 据新华社北京1月19日

电 近日，中央宣传部、中央
文明办、教育部、科技部、司
法部、农业部、文化部、国家
卫生计生委、国家新闻出版广
电总局、共青团中央、全国妇
联、中国科协联合下发通知，
要求 2015 年深入开展文化科
技卫生“三下乡”活动，推动
农村精神文明建设，促进农村
经济社会持续健康发展。

通知要求，要结合“深入
生活、扎根人民”主题实践活
动，组织文艺工作者深入农村
基层。广泛开展文化进万家、
送欢乐下基层、文化志愿服
务、乡村青年文化节等活动。
开展群众性法治文化活动，推
动法律知识进乡村。深入实施
广播电视村村通、直播卫星户
户通、农村电影放映、乡镇文
化站 （村文化室）、文化信息

共享、农家书屋工程。开展优
秀出版物展销，流动售书和各
类读书活动。组织广大科技工
作者深入农村广泛开展科技服
务和科学普及活动，继续开展
科技列车行、科普大篷车万里
行、流动科技馆进基层、科技
之光青年专家服务团活动。开
展农技大培训、进村入户大服
务活动，组织培训基层农技
推广人员、骨干人才和科技
人员进行支教服务、科技服
务、社会调查等活动。深入
开展城乡医院对口支援、东
西部地区医院省际对口支援
等活动。推进实施“万名医
师 支 援 农 村 卫 生 工 程 ” 和

“走进西部”卫生人才培训项
目。组织开展婚育新风进万
家、创建幸福家庭、新家庭
计划——家庭发展能力建设
项目等活动。

中宣部中央文明办等联合下发通知要求

深入开展文化科技卫生“三下乡”活动

1月19日，一名股民在安徽合肥市一家证券营业厅内关注股市行情。
当日，沪深股指双双下跌，上证综指收于3116.35点，较前一交易日收盘下跌7.70%；深证

成指收于10770.93点，较前一交易日收盘下跌6.61%。 （新华社记者 郭晨 摄）

沪深股指双双大跌

据新华社台北1月19日
电 （记者 陈斌华 许雪
毅） 中国国民党 19 日上午在
台北中央党部举行党主席就
职典礼，朱立伦正式接任国
民党主席。

朱立伦在就职讲话中表
示，这几年，国民党缺乏倾
听基层的声音，今后要重新
从基层做起，让党意与民意
密切连接。国民党中央也将
加强与台湾地区行政管理机
构的沟通，推动民众所期待
的一些重要政策。

他强调，国民党今后要

聆听青年的声音，“唯有多培
育 青 年 人 ， 国 民 党 才 有 未
来”。

在两岸政策的推动上，
朱立伦表示，和平发展、互
利双赢是我们坚持的基本原
则，也是正确的方向。但在
快速的两岸交流发展过程当
中，密切频繁的往来对台湾
整体社会心理造成冲击，也
产生经济交流在分配公平正
义上面的疑虑。国民党今后
将与大陆方面共同来面对这
两个问题，让两岸关系未来
能行稳致远。

朱立伦接任中国国民党主席

据新华社北京1月19日
电 （记者 罗沙） 记者 19
日从最高人民法院获悉，最
高法日前公布 《最高人民法
院关于废止部分司法解释和
司法解释性质文件 （第十一
批） 的决定》，自 2015 年 1
月 19 日起施行。根据决定，
11 件司法解释和司法解释性
质文件被废止。

据介绍，为适应形势发
展变化，保证国家法律统一
正 确 适 用 ， 根 据 2012 年 修
改后的刑事诉讼法，结合审
判工作实际，最高法对单独
发布的有关刑事诉讼的司法

解释和司法解释性质文件进
行了清理，决定废止这些司
法 解 释 和 司 法 解 释 性 质 文
件。

被废止的司法解释和文
件包括 《最高人民法院关于
刑事附带民事诉讼范围问题
的规定》、《最高人民法院关
于复核死刑案件若干问题的
规定》、《最高人民法院关于
财 产 刑 执 行 问 题 的 若 干 规
定》 等，这些司法解释和文
件已被 《最高人民法院关于
适用 〈中华人民共和国刑事
诉讼法〉 的解释》 等司法解
释、相关规定修改或代替。

最高法废止11件刑事诉讼
相关司法解释和文件

据新华社联合国1月 18
日电 （记者 倪红梅 裴
蕾） 联合国秘书长潘基文 18
日晚通过发言人发表声明，对
争夺乌克兰顿涅茨克机场的战
斗升级表示担忧，敦促各方遵
守明斯克协议和备忘录，立即

停火。
潘基文强调必须尽全力避

免局势进一步恶化。他表示，
联合国愿支持一切推动局势缓
和、为恢复乌克兰稳定和领土
完整而重新开启真正和平进程
的努力。

潘基文敦促乌克兰危机各方遵守停火协议

据新华社新加坡1月19
日电 （记者 马玉洁 陈
济朋）朝鲜朝核问题六方会
谈代表李勇浩 19 日在新加
坡表示，朝方与美方就朝
鲜最近提出的有条件停止
核试验的提议深入交换了
意见，朝方向美方详细解
释了此次提议的目的。他
同时强调，要消除朝鲜半
岛的紧张局势，第一步是
美国和韩国停止进行联合

军演。此外他还表示，朝
鲜一直以来都愿意无条件
回到六方会谈。

李勇浩说，此次会谈是
为了消除朝鲜半岛的紧张局
势，而造成地区局势不断升
级的根本原因是美韩每年举
行的大规模联合军演。因
此，朝鲜此次提议的核心
是，只要美韩停止联合军
演，朝鲜已准备好做出回
应，暂停核试验。

朝鲜：美韩停止军演是消除半岛紧张局势第一步


